

# Danramil Bersama Dinas Pertanian Windusari Cek Pengeboran Air Program Pompanisasi

Agung widodo - [MAGELANG.INDONESIASATU.ID](http://MAGELANG.INDONESIASATU.ID)

Jul 24, 2024 - 17:05



*(Foto Dokumen) : Danramil bersama Dinas Pertanian Windusari melakukan pengecekan pengeboran sumber mata air*

MAGELANG - Danramil 04/Windusari Kodim 0705/ Magelang Kapten Arm Jumianto bersama dengan Penyuluh Pertanian Lapangan melaksanakan



pengecekan pengeboran sumber mata air yang akan dijadikan program Pompanisasi untuk lahan pertanian di Dusun Mojo, Desa Balesari, Kecamatan Windusari, Kabupaten Magelang, Selasa (23/07/2024) kemarin.

Hadir dalam kegiatan tersebut Danramil 04/Windusari beserta 3 anggota, Koordinator Penyuluh Pertanian Petugas Statistik Pertanian Wahyudi, Penyuluh Pertanian Lapangan (PPL), Kades Balesari Siswanto dan beberapa warga setempat.

Petugas Statistik Pertanian Wahyudi mengatakan, sasaran sumber mata air yang dilakukan pengecekan ada satu titik lokasi yaitu di lahan milik Wingiyanto. Sumber mata air dari titik tersebut sangat bagus sesuai analisa Petugas Statistik Pertanian yang dapat mengalir 49,6 Ha sawah untuk tanaman padi dan akan dipasang pipa 3 sampai 4 Dim.

“Jadi dari pengeboran tersebut terdapat sumber mata air yang sangat bagus apabila nantinya sudah didukung program Pompanisasi untuk membantu irigasi dan peningkatan produksi padi,” ungkap Wahyudi.



Lebih lanjut, Wahyudi menuturkan, pemilik lahan yang ada sumber mata air tersebut merupakan Ketua Kelompok Tani Margo mulyo yang sudah kesekian kali mengajukan

Pompanisasi ke Balai Penyuluh Pertanian dan tahun ini dapat bantuan dari Kementan yang bekerjasama dengan Kodim 0705/Magelang.

Sementara itu, Danramil 04/Windusari Kapten Jumianto berharap, pengajuan Pompanisasi yang merupakan program Kementan RI untuk peningkatan produksi padi dan telah terealisasi dapat bermanfaat bagi para petani.

“Kami semua berharap program Pompanisasi di lahan Pertanian Desa Balesari ini sudah terealisasi oleh bidang Sarana dan Prasarana Kementan Republik Indonesia. Sehingga dapat meningkatkan produksi padi bagi petani, dan mendukung Ketahanan Pangan Nasional,” tutup Danramil.

Redaktur : Pen0705/R04